
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆ 
黒羽 好夫 会長 
 
□           先週４日の土曜日は、           
Ｐ           ＰＥＴＳ会長エレクトセ
□           ミナー、５日は地区協議
□           会と東日本大震災で延期
□           になっておりました、次
□           年度のもっとも重要な行 
事が郡山で開催されました。 
ＰＥＴＳには高橋和之会長エレクトが、地区協議

会には次年度地区役員を含め１４名が出席いたしま
した。 
これによって、いよいよ次年度の活動が本格化す

ることになります、地区協議会では、根本ガバナー
エレクトからＲＩ会長の｢こころの中を見つめよう
博愛を広げるために｣をテーマに奉仕活動をするこ
とが話されました。 
詳しくは、このあとプログラムで高橋会長エレク

トからＰＥＴＳ報告、地区協議会報告としてお話を
いただきます。 
さて、本年度も、残り４回の例会で終了ですが今

週と来週の２週にわたり各委員会の活動報告を、お
願いしております。 
 今年度は、ＲＩレイ・クリンギンスミス会長のテ 

 
□ □□□□□□

□□□□□た。 

 
―マ「地域を育み、大陸をつなぐ」の実践をめざし、
地域の世界に奉仕の輪を広げていくことを目標とし
て活動してまいりました。 
「一年間 本当にありがとうございました。」 
本日と来週は、その一年間の活動のすべてを、ご

報告いただきますので宜しくお願いいたします。 
◆ 呉南ロータリークラブ◆  
第２７１０地区（広島県）呉南ロータリークラブ

様から義援金と応援メッセージを頂きました。 
４月５日（火）の花見例会は、３月１１日に発生

しました東日本大震災において被災された皆様に対
して、今後共に支援すると同時に、自粛して夜間例
会に変更して例会場において親睦委員会で用意した
救済募金箱に出席者全員で寄付を致しました。 
皆様の苦難の日々を、私たちロータリアンが、様々

な形で少しでも分かち合い一日でも早く救済と復興
が進み被災地の皆様が元の生活に戻られる事を、心
よりお祈り申し上げます。                
【呉南ロータリークラブ 会長 狩尾 元重様】 
◆地区協議会報告◆ 高橋 和之会長エレクト  

次年度会長予定者の高
橋でございます。        
本来このＰＥＴＳは、３
月ごろに１日半ぐらいを
掛けて、じっくりとクラ
ブ会長の任務について勉 

 

 

 
平成 23 年 6 月 8日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/24 名 ■修正/69 名 ■修正率/100％ ■会員/69 名 ■出席/45 名 ■出席率/65.22％ 

今月・来月のプログラム 
6 月 15 日(水) クラブ協議会(活動報告②)  

6 月 22 日(水) 創立４０年記念例会･新旧委員会歓送迎会  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング 奉仕の理想 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 地区協議会報告 

６ お食事をどうぞ 

 

７ クラブ協議会  

 活動報告① 

８ 各委員会報告 

ロータリー財団委員会 

米山･ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ･出席委員会

９ 閉会点鐘 

第 45 回例会 

 
6 月 29 日(水) 会員スピーチ(会長･幹事挨拶)ﾊﾞｯｼﾞ交換 

7 月  6 日(水) 新会員入会式(クラブ協議会) 

 

 
強するものでありますが、今回は東日本大震災の影 
響もあってか、次年度スタート間際の開催となりま 
したそれに加えて、半日ほどの短い時間での研修で 
した。 
特に、ＲＩ会長テーマであります「こころの中を

見つめよう 博愛を広げるために」このことを地区
ガバナーの方針〈Ｐｒｉｄｅ ＆ Ｍｅｒｉｔ〉を
理解するには、もう少し時間が必要とするところで
す。ただ「クラブは会長で決まるからしっかり勉強
しなさい」ということや「クラブの基本は委員会活
動だから委員会の活性化を図りなさい」ということ
だけは、しっかりと理解できましたので、会長にな
る仮免はいただけたかな～と思います。会長になる
までにあと半月ありますので、それまでには本免許
が取れますように頑張ります。 
役員や理事・委員長はじめ委員会の皆様、ご支援・

ご協力宜しくお願い致します。 
プライドを持って「がんばろうーロータリアン」み
んないっしょに「がんばろうー福島南ロータリーク
ラブ」 以上ＰＥＴＳの報告を終わります。 
 
◆ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ授賞◆  金子 與宏 会員 

 
                
              マルチプル・ポール

ハリスフェロー３回
目の授賞ピンの贈呈 
金子会員おめでと
うございます。 

 
 
◆地区協議会幹事部会報告◆ 菅原 節子 会員 

幹事部会はセッション１は
午前１１時１０分～１２時１
０分迄「幹事の役割と責務」
について、味戸道雄パストガ
バナーと次期地区幹事・石田
弘氏の二人よりスピーチがあ
りました。 

幹事は、常にクラブ例会を通じ各状況を把握するこ
と、常に効果的な例会運営に心がける、理事会の役
割等について勉強をしました。 
セッション２は、「クラブ管理」について次期地区

研修委員の加藤治良氏よりスピーチがありました。 
幹事の役割を自覚し、会長の補佐役としてクラブの
方針確実に実施されるよう手続きを行うよう指導が
あり、改めて幹事の重責を感じて参りました。 
 
◆クラブ協議会◆ 各委員会・委員長 
   
       
 
 
 
 
ＳＡＡ会場監督      クラブ奉仕管理委員会       
威厳のある例会のなか   クラブが活発に活動 
フレンドリーな例会・・  でき楽しい例会 

                           
 
 
 
 

 
会員増強委員会    職業分類会員選考委員会 

目標１名に対し３名の   未充填職業で勧誘該当 
増強ができました。    者の有無を検討した。 
              
 
 
 
 
 
親睦活動委員会     ロータリー情報委員会 
誕生祝いに一人一人の  ガバナー年度各会員が 
浄財を寄付して頂き感  積極的に参加協力に 
謝状という形で記念品  より地区大会を成功に 
を贈呈させて頂いた事  終われた事が印象に 
に嬉しく感じました。  残ります。 
 
 
 
 
 
 
クラブ広報雑誌委員会     クラブ会報委員会 
ﾛｰﾀﾘｰ活動を地域の方々  明るい紙面を作成す 
に知っていただく事や RC  る、会員に「私の職 
の情報をｸﾗﾌﾞ会員･会員  業の目的」の寄稿をお 
外に提供できるように   願いをしました｡ 
勤めてきました｡       
 

◆スマイリングボックス◆ 
一年間お世話になりました、本日の報告宜しくお願
い致します。           黒羽好夫会長 
 
地区協議会も終了しいよいよ新年度のスタート間近 

斎藤 浩会員     
地区協議会への出席ご苦労様でした 高橋和之会員 
次年度発表たのしみに。       林 克重会員 
高橋エレクト･本年度各委員長報告ご苦労様｡ 
                                冨田健三郎会員 
年度末まで今日を含め４回となり、会長・幹事ご苦
労様です。            鈴木光一会員 
 
スマイル  35,000 円 累計 1,626,501 円 
財団・米山  46,000 円 累計 1,700,000 円 

 
～ 私の職業の目的 ～ 高橋 正一 会員 

「 気は心!! 」･･･ 私の気を 
お客様の心に届けたい。 

 
―編集後記―  
本年当番最後の会報となりました（鈴木） 

 


